
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0539/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend 
Baum am Josef-Ludwig-Platz (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1 und 2) 
Grundsätzlich beabsichtigt das Grün- und Umweltamt alle gefällten öffentlichen Bäume wieder 
zu ersetzen. 
 
Zu 3) 
Da die Nachpflanzungen im stark verdichteten Innenstadtbereich vor dem Hintergrund einer 
Grünunterversorgung und begrenzter Finanzmittel  Vorrang haben (Altstadt/Neustadt), konnte 
die Nachpflanzung bisher nicht umgesetzt werden. Das Grün- und Umweltamt  ist jedoch be-
müht, im kommenden Winterhalbjahr 2015/16 eine entsprechende Ersatzpflanzung vorzu-
nehmen. 
 
 
 
Mainz, 17.03.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


